## Venezuela en crucial ejercicio democrático este domingo con la Constituyente



Caracas, 30 jul (PL) Más de 19 millones de venezolanos están convocados para elegir este domingo, mediante voto universal, secreto y directo, a 537 miembros de los 545 que integrarán la Asamblea Nacional Constituyente (ANC); los restantes ocho saldrán de las comunidades aborígenes el 1 de agosto.

La víspera, el presidente Nicolás Maduro manifestó su confianza en una gran victoria popular en los comicios y aseguró que mediante la ANC el país sudamericano alcanzará la paz a través de la justicia.

Los 14 mil 515 centros dispuestos por el Consejo Nacional Electoral (CNE) se encuentran custodiados por más de 180 mil efectivos de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) como parte del Plan República Constituyente 2017 para garantizar la seguridad de las instalaciones y el derecho del pueblo a ejercer el sufragio.

El ministro para la Defensa, general en jefe Vladimir Padrino, afirmó recientemente que la FANB cumplió el cronograma de acciones previsto para la jornada de este domingo junto al CNE y al pueblo.

Los soldados tienen la función de mantener el orden público y custodiar la sede principal del Consejo Nacional Electoral, los centros de votación, de acopio y transmisión, así como la respectiva entrega del material electoral.

Por otra parte, el titular para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, informó que 146 mil hombres y mujeres de los cuerpos de Policía Nacional Bolivariana (PNB), cuerpos estatales municipales, Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas (CICPC), Protección Civil y bomberos están desplegados en un plan especial de patrullaje.

Sobre esta estrategia, afirmó que permitirá atender 'cualquier incidencia que se presente antes, durante y después de los comicios'.

Agregó que aquellas personas que hayan atentado contra estos centros electorales y la vida social del país serán imputadas con penas de cinco a 10 años de prisión, de acuerdo con la Ley Orgánica de Seguridad.

Asimismo, 30 reporteros junto a sus respectivos equipos técnicos de Venezolana de Televisión (VTV) transmiten en vivo las incidencias del proceso electoral, en un despliegue comunicacional que contará con el apoyo de Vive Televisión, Ávila Tv, Colombia Tv, TVes, Radio Nacional de Venezuela, Correo del Orinoco y Ciudad Caracas.

También se sumarán la Agencia Venezolana de Noticias, TeleSUR, YVKE Mundial, Radio del Sur, además de los medios alternativos y comunitarios.

Para frenar la espiral de violencia que la oposición generó desde abril en el país como parte de su plan de golpe de Estado, el mandatario venezolano convocó en mayo al poder originario a través de la Asamblea Nacional Constituyente, como dicta la Constitución de la República.

Los asambleístas elegidos por el pueblo tomarán posesión de su cargo como diputados constituyentes a las 72 horas de las elecciones de este domingo y en representación de los intereses de la mayoría dirimirán el futuro político, social y económico de la nación sudamericana.

Como una de sus primeras misiones destaca el rescate de la justicia secuestrada por la fiscalía general de la república, institución que se alineó a los intereses golpistas de la oposición y por ende la impunidad asaltó el país.

De igual modo, se prevé la constitucionalización de los programas y misiones sociales, así como la aplicación de medidas para frenar la espiral de violencia y la guerra económica.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136859-venezuela-en-crucial-ejercicio-democratico-estedomingo-con-la-constituyente



## Radio Habana Cuba